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Wieso soll der Aufstieg von Lok jäh gestoppt sein? Nur weil sie jetzt mal eine Saison nicht
aufgestiegen sind? Nächstes Jahr spielen 3 Leipziger Mannschaften in der fünften Liga und da
wird man dann sehen in wie weit dieses "Projekt" Erfolg haben wird. Sollte Lok den Aufstieg vor
RB schaffen glaub ich nicht daran das RB so viele Anhänger in der Stadt finden wird. Zu deinem
Argument wegen dem Länderspiel. Mag durch aus richtig sein das das ausverkauft war. Das
liegt aber auch daran das viele ältere Fußballfans wieder mal im Stadion waren und außerdem
Fans aus dem ganzen Osten da waren.
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